



Celebran a la Bandera sin Norma Piña y con Alejandro Gertz

Sin la Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, pero con la reaparición pública del Fiscal General, Alejandro Gertz Manero, el Presidente Andrés Manuel López Obrador conmemoró el Día de la Bandera en el Campo Militar Marte. A los presidentes de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, y del Senado, el morenista Alejandro Armenta, les tocaron los otros discursos. Los dos hicieron un recuento de la historia de la bandera, pero Creel también insistió sobre la unidad que representa.

<https://diario.mx/nacional/celebran-a-la-bandera-sin-norma-pina-y-con-alejandro-gertz-20230224-2027860.html>